家庭と学校の"共育"をめざして

2022, 12, 23発行

やすおかだより

第7号

泰阜村立泰阜中学校

学びの多い2学期となりました



83日間の長い 2 学期も今日で終了です。恵曽祭やキャリアです。恵曽祭や予定通りです。恵曽祭はまるでの年度はほどができました。どんないの時をがありまるといる。子ども達の成長を感じた。ご理解でありました。ではました。ではました。



生徒総会・生徒会引継会 いよいよ 2 年生へパトンタッチ 8







3年生がリードしてきた生徒会もいよいよ引き継ぎとなりました。11月中旬から行われた教室訪問が終わり、11/28に立会演説会・投票が行なわれました。新正副会長も決定し、12/19は生徒総会、12/20は生徒会引継会も行なわれました。

2年生が中心となりいよいよ新生徒会がスタートです。年が明けると新メンバーで委員会が始まります。

3年 村政を語る会 持続可能な村を目指して







12/6には、3年生による「村政を語る会」が行われました。村の実態から泰阜村の発展につながる内容について調査し考えた内容を提案しました。中学生らしいアイデアの発信に、村長さんをはじめとする村の方々からコメントや新たな視点をいただきました。改めて、村のために自分達ができることを考えていきたいという思いが膨らむ機会となりました。この会に参加したことを生かし、将来様々な立場で泰阜村を支える一員となってくれることでしょう。「将来泰阜村に戻ってきたい」と考えている3年生が多くいたこと、うれしく思いました。

全学年 書写指導【12/14~12/19】 心を静めて 心を込めて





国語の授業で宮島吉子先生に書き初めの指導をしていただきました。一人一人丁寧に教えていただき、熱心に練習に励む姿につながりました。冬休み、自信をもって家で書き初めができそうです。休み明けの作品が楽しみです。

ブックバトン贈呈式 12/21

一昨年度から実施されている「泰阜村ブックバトン」。今年度も横前村長さんが来校してくださり、贈呈式を行いました。子ども達は一人一冊ずつ本をプレゼントしてもらいました。「貧すれど貪せず」の精神に則った取り組みで、子ども達に素晴らしい本をたくさん読んでもらい、豊かな心を育んでほしいという村の皆様方の温かな思いに包まれた素晴らしい事業です。素敵なクリスマスプレゼントとなりました。この休み中も本が読めそうです。ありがとうございました。



本日、2学期終業式が行われました ~学校長のお話より~

各学年の代表の皆さんに、2学期の振り返りを語っていただきました。

3人とも、この2学期の成長が感じられ、うれしい思いでいっぱいです。3人の皆さん、ありが とうございました。

8月23日に始まった2学期、夏・秋・冬の三つの季節を過した83日間、長いようであっという間でした。2学期始業式の日、「12月23日には、83日分成長して2学期を終わることができるよう、一日一日努力を重ね、よい2学期を創りましょう。」と皆さんに呼びかけたことを覚えていてくれるでしょうか。先生方に撮影していただいた写真や新聞報道でこの2学期を振り返ります。







どの写真からも、みなさんが活動を心から楽しんでいる様子が伝わってきます。ありがたいことだと感じます。校内の友だちや先生方に限らず、保育所、小学校の子どもたち、地域の方々とかかわりながら学ぶ姿が、体験を伴った深い学びになっていることを感じます。そして新聞報道された活動は、すべて地域や社会と深いつながりをもつ事柄であることがわかります。現在、この「つな

がりやかかわり」の大切さが叫ばれるようになりました。インターネットやスマートフォンなどのICT機器の発達や人口減少している社会において、便利になる半面、人と人とのかかわりが減り、つながりが薄くなってきていることが、様々な課題の原因になっているともいわれています。







11月3日、有志の皆さんがソーランを披露してくれた村の文化祭に合わせて「泰阜村塾」も開催され、俳優の渡辺徹さんが講演をしてくださいました。私は渡辺さんの講演をお聞きしました。皆さんも知ってくると思いますが、この時講演してくださった渡辺さんは、11月28日

に病気のため、亡くなられました。突然の訃報に驚きました。

この講演会の中で渡辺さんが知人の書かれた本を紹介してくださり、私はその本を購入して読みました。本の題名は「50 代から実る人、枯れる人」です。この本の中で、「人生を幸せにするものは何か」という問いがありました。皆さんなら何と答えますか。

本では、「ハーバード成人発達研究」という 80 年間という長い間の研究の結果、その研究に携わった教授の言葉が答えとして書かれていました。その答えは、「私たちを健康に幸福にするのは、良い人間関係に尽きる。」です。50 代後半に入った私には納得されられる答えでした。皆さんはどう思いますか。

2学期の振り返りに見てもらった写真の皆さんの笑顔も、学年や全校の人との良い人間関係があるからこその笑顔だと改めて感じます。これからもっともっと笑顔があふれる泰阜中学校にしていくために、この「よい人間関係」を目指していきたいと考えています。

さて、長かった2学期を終え、新しい年が始まります。誰にとっても更に幸せな日々が訪れるよう、自分と周りのすべての人を大切にしてよい人間関係を作っていきましょう。年末年始の冬休み、コロナやインフルエンザなどの感染症に十分気をつけ、楽しい時間を過ごしてください。また、ご家族の皆様によろしくお伝えください。

1月10日、元気に集まりましょう。それでは、「よいお年を。」







3学期の主な行事予定

1月10日(火)3学期始業式

11日(水)3年総合テスト

13日(金)英語検定③

18日(水)小6体験入学・保護者会

23日(月)小中連絡会③

24日(火)読み聞かせ

26日(木)公立前期選抜出願(~30日)

2月 1日(水) PTA 役員会

2日(木)公立前期選抜

7日(火)3年総合テスト⑦

14日(火)参観日

20日(月)公立後期選抜出願(~22日)

21日(木)読み聞かせ

27日(月)3学期期末テスト(1.2年)

3月 7日(火)8日(水)公立後期選抜

9日(木)スポーツ大会

13日(月)3年生を送る会

14日(火)3学期終業式

15日(水)卒業証書授与式・離任式

16日(木) 学年末休業開始 PTA 総会

17日(金)公立後期選抜合格発表

27日(月)新年度準備登校

☆☆☆学校からのお知らせ☆☆☆

- ○12月24日(土)から1月9日(月)まで冬休みになります。よろしくお願いします。 なお、12月29日(木)から1月3日(火)は学校無人化となります。何かありました ら教頭携帯までお願いします。
- 〇学校より冬休みの生活のきまりが配られます。お子さまと内容をご確認いただき、楽しく 充実した冬休みになりますようご協力をお願いいたします。
- 〇保護者懇談会、学校評価など学期末にご協力いただきありがとうございました。学校評価 につきましては、2月14日(火)に予定しております参観日の折りに、ご報告させてい ただきます。
- 〇今学期も職員の非違行為防止・根絶に向けて体罰・飲酒・交通事故防止・パワハラなどの研修を行いました。今後も職員一丸となって取り組んで参ります。何かお気付きの点がございましたら校長、教頭までご連絡ください。



コロナ禍ではありましたが、様々な行事や活動を通して成長してきた 子ども達です。地域の皆様のご理解とご協力のおかげで今年も無事に終 えることができそうです。ありがとうございました。

皆様、よいお年をお迎えください。